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REQUERIMENTO Nº 1498/2015 
  

 
Requer informações acerca do 
Termo de Compromissos 
Elaborados na Assembleia do Dia 17 
de agosto de 2012, junto ao 
professorado do Município.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que como compromisso de campanha o então 

candidato Denis Eduardo Andia, teria assinado um termo (cópia reprográfica 
em anexo), onde a: Compromisso 14 – garantir o direito de uma cesta básica 
para cada cargo ocupado em concurso, sendo a mesma pessoa; (grifo meu). 

 
 CONSIDERANDO que o compromisso 14, significa que cada 

professor que prestou dois concursos e possui dois cartões pontos, receberia 
dois cartões alimentação independente de “questão política”; 

 
CONSIDERANDO que o então candidato Denis Eduardo Andia se 

comprometeu publicamente a cumprir os itens elaborados de forma taxativa no 
prazo máximo de seis meses a contar de sua posse; 

 
 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Procede a informação de um grupo de professores quanto ao 

supra mencionado Termo de Compromisso? 
 

2º) Caso resposta positiva no primeiro questionamento, se 
tratando de uma promessa de campanha, quando entrará em vigor o segundo 
cartão, sendo que o compromisso seria “até seis meses após a posse”? 
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3º) Porque a Secretaria de Educação que sempre foi uma das 
lideres nos manifestos, hoje sequer recebe as “colegas” para debaterem o 
assunto? 

 
4º) Segundo informações o Prefeito teria registrado em cartório, 

seu compromisso de fornecer dois auxílios alimentação às professoras que 
possuem duas contratações em concursos distintos, isso procede? Qual 
Cartório?  

 
 
5º) Demais informações que julgar pertinente. 
 
   
 
 

Justificativa: 
 

 
 

Este vereador foi procurado por um grupo de professores que, de 
posse do referido Termo de compromisso, reivindicam promessas feitas em 
campanha e não cumpridas. 

 
Alegam ainda que, candidatos que na época tinham dúvidas 

quanto a algum item constante do Termo, foram cautelosos e não assinaram, 
abrindo mão de certa forma dos votos da classe docente, mas o atual prefeito 
assinou sem hesitar, assim, as professoras querem saber se ainda existe a 
possibilidade de cumprir o acordado.  

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de outubro de 2.015. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 

 


